

Federführung: Bürgermeister	Datum: 18.09.2023
Sachbearbeiter:	AZ: 564:Ideenwettbewerb

Beratungsfolge	Termin	Öffentlichkeit	Ergebnis
Gemeinderat	26.09.2023	öffentlich	Beschluss

Gegenstand der Vorlage

Benennung der beiden Sporthallen - Zwischenergebnis und weiteres Vorgehen

Sachverhalt:

In der Gemeinderatssitzung vom 17.05.2022 wurde beschlossen, dass für die Namensfindung der beiden Sporthallen – bisher Sporthalle I (Eberdinger Straße 14) und Sporthalle II (Eberdinger Straße 12) genannt – durchgeführt werden soll.

Im Amtsblatt, KW 24/2023, über die Tagespresse und über die Social-Media-Kanäle der Gemeinde wurde auf den Namenswettbewerb aufmerksam gemacht.

Nun hat Ausschuss für Umwelt und Technik eine Vorauswahl getroffen, die vom Gemeinderat zur öffentlichen Abstimmung gestellt werden soll.

Finale Auswahl durch den Ausschuss für Umwelt und Technik	
ALTE SPORTHALLE	NEUE SPORTHALLE
Böhlachhalle	Hauwiesenhalle
Gaichelgrabenhalle	Strohgäuhalle
Seedammhalle	Langwiesenhalle

Diese Namensvorschläge sollen mittels einem Online-Tool an die Bevölkerung zur finalen Abstimmung übertragen werden.

Darüber hinaus wurde mehrfach der Vorschlag geäußert, den langjährigen Vorsitzenden der GSV Hemmingen, Werner Fuchs, in diesem Zusammenhang zu würdigen.

Nach der Vorberatung im Ausschuss für Umwelt und Technik wird vorgeschlagen, den Sportplatz zukünftig „**Werner-Fuchs-Sportplatz**“ zu nennen und diese Benennung im Zuge der Einweihung des derzeit im Bau befindlichen neuen Rasenplatzes zu vollziehen.

Werner Fuchs wurde 1968 in den Gemeinderat der Gemeinde Hemmingen gewählt und gehörte diesem Gremium ohne Unterbrechung bis 1999 an. Als Gemeinderat war er in einer Zeit tätig, in der die Gemeinde einen erheblichen strukturellen Wandel und eine außerordentliche Entwicklung vollzogen hat.

1968 hatte die Gemeinde gerade einmal 2.500 Einwohner. 10 Jahre später waren es 7.100 Einwohner.

Herr Fuchs verstand es als langjähriger engagierter Vorsitzender den GSV Hemmingen (30 Jahre) zu einem Großverein mit nahezu 1.900 Mitgliedern aufzubauen und damit auch der

neu zugezogenen Bevölkerung eine sportliche Heimat anzubieten.

Die Anliegen seiner Heimatkommune vertrat er auch als Kreisrat und engagierte sich mit großer Einsatzbereitschaft von 1979-1984 in verschiedenen Ausschüssen.

Für seine Verdienste für das Wohl der Gemeinde und der Bevölkerung von Hemmingen wurden Werner Fuchs zahlreiche Ehrungen zuteil:

So erhielt er das Bundesverdienstkreuz, die Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg und die goldene Ehrennadel des Gemeindetages Baden-Württemberg. Darüber hinaus wurde er vom Landessportbund gewürdigt und erhielt von der Gemeinde Hemmingen die Bürgermedaille.

Beschlussvorschlag:

1. Die Namensvorschläge

Böhlachhalle

Gaichelgrabenhalle

Seedammhalle

für die Alte Sporthalle

&

Hauwiesenhalle

Strohgäuhalle

Langwiesenhalle

für die Alte Sporthalle

werden in ein Online-Voting-Verfahren gegeben.

2. Der Sportplatz mit dem Rasen- und Kunstrasenplatz soll mit der Einweihung des neuen Rasenplatzes „Werner-Fuchs-Sportplatz“ heißen.

Finanzierung:

Letzte Beratung:

Anlagenverzeichnis: